

7.—Sur proposition de M. l'échevin Prud'homme, il est
Résolu: Que les autorités municipales de Cartierville et de Saint-Laurent soient priées de faire savoir à la Commission si elles sont favorables à l'annexion de ces municipalités à la Cité de Montréal et à quelles conditions elles favoriseraient ce projet.

Ajournement.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 7 mars.

Son Honneur le Maire, l'honorable J.-J.-E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot.

Sont aussi présents MM. F.-L. Wanklyn, E.-P. Lachapelle, L.-N. Dupuis, Jos Ainey, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES, ETC.

1.—De M. P.-N. Breton P.-O. Tremblay et autres, demandant que soit érigée une bibliothèque municipale.

Renvoyée à la Commission de Législation et au Bureau des Commissaires.

2.—Du greffier de la Ville, se conformant à une résolution du Conseil au sujet de la présentation des rapports.

Renvoyée au Bureau des Commissaires pour examen et rapport.

3.—De M. James Cuddy, demandant que soit ouverte la rue Sherbrooke Est.

4.—De M. L.-N. St-Arnaud, demandant la position de pourvoyeur.

5.—De MM. A. Brisebois et Denis Bouchard, pour l'ouverture de cours à bois.

6.—De M. Maxime Lesage, pour l'installation d'une machine à vapeur.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

7.—De Dame Elodie Viger, pour exemption de taxes.

Renvoyée au trésorier de la Ville et au Département en Loi.

8.—De M. Georges Marcil, demandant certains renseignements au sujet de l'annexion de Notre-Dame de Grâce.

9.—De la Corporation de Notre-Dame de Grâce, annulant certaines procédures au sujet de l'annexion de cette municipalité à Montréal.

Renvoyée à la Commission spéciale d'Annexion.

10.—Du Conseil des Métiers et du Travail, protestant contre l'augmentation projetée du salaire des Commissaires.

Déposée sur le bureau.

11.—De M. J.-L. Archambault, C.R., avocat de la Ville, au sujet de législation à Ottawa et de procédures devant les Commissaires des Chemins de fer.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que les membres du Sénat et de la Chambre des Communes représentant la Ville de Montréal ou y résidant, soient priés d'exiger que la Cie "Ottawa, Montreal and Eastern Ry Co." n'entre pas dans la Ville de Montréal, au moyen d'un pont ou d'un tunnel, sans son consentement, et qu'aucune compagnie ou personne ne puisse y exercer ces droits, franchises ou privilèges sans ce consentement, et que copies de cette résolution leur soient adressées.

12.—Du trésorier de la Ville, demandant l'autorisation d'emprunter £100,000 pour emploi immédiat comme nouveau prélèvement par anticipation d'un emprunt perpétuel qui sera contracté en 1910.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

7.—On motion of Ald. Prud'homme, it was

Resolved: That the municipal authorities of Cartierville and St. Laurent be invited to inform the Committee whether they are in favor of the annexation of said municipalities to the City of Montreal and on what conditions they would be willing to favor the project.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 7th March.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin, Esq., in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot.

There were also present: Messrs. F. L. Wanklyn, E. P. Lachapelle, L. N. Dupuis, Joseph Ainey, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS, ETC.

1.—From P. N. Breton, P. O. Tremblay and others, asking for the construction of a municipal library.

Referred to Legislation Committee and Board of Commissioners.

2.—From the City Clerk, complying with a resolution of Council in connection with the presentation of reports.

Referred to the Board of Commissioners for examination and report.

3.—From Jas. Cuddy, asking that Sherbrooke street East be opened.

4.—From L. N. St-Arnaud, asking for the position of Purchaser.

5.—From A. Brisebois and Denis Bouchard, for leave to open wood-yards.

6.—From Maxime Lesage, for leave to erect a steam engine.

Referred to Board of Commissioners.

7.—From Dame Elodie Viger to be exempted from taxation.

Referred to City Treasurer and Law Department.

8.—From Geo. Marcil asking certain information concerning the annexation of Notre-Dame de Grâce.

9.—From Corporation of Notre-Dame de Grâce annulling certain proceedings in connection with the annexation of that municipality to Montreal.

Referred to Special Committee on Annexation.

10.—From Montreal Trades and Labor Council protesting against the proposed increase of the salary of Commissioners.

Laid on the table.

11.—From J. L. Archambault, K. C., City Attorney, in connection with legislation at Ottawa and proceedings before the Railway Commissioners.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That the members of the Senate and of the House of Commons, representing the City of Montreal or residing therein, be requested to require that the Ottawa, Montreal and Eastern Railway Company be not allowed to enter the City of Montreal, by means of a bridge or tunnel, without its consent, and that no company or person be permitted to exercise therein any rights, franchises or privileges without such consent, and that a copy of this resolution be transmitted to them.

12.—From the City Treasurer asking for authority to borrow £100,000 for immediate use as a further anticipation of a proposed permanent loan in 1910.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was